

**ASOCIACION DE FAMILIARES  
del Centro Psico-social SUR PALERMO**



**¿POR QUÉ NOS REUNIMOS  
LOS FAMILIARES DE PERSONAS  
CON TRASTORNOS MENTALES SEVEROS?**

**Existen en el país agrupaciones de familiares de personas con trastornos mentales severos. ¿Por qué creemos que es necesario agruparnos y apoyarnos?**

**Los diagnósticos en nuestros hijos o familiares cercanos cambian la vida de la familia y en la mayoría de los casos, nos enfrentan a un tema de salud mental con muy poco saber y con dificultades para entender la complejidad de cada situación.**

**Juntar voluntades de familiares en Grupos o Asociaciones contribuye a brindar contención y apoyo, a compartir información y saberes, a visualizar mejor los derechos y bregar por ellos.**

**Es por esto que les invitamos a recorrer este camino, a integrar o conformar un grupo de familiares que podrá contar, si lo desean, con nuestro apoyo. Nos ofrecemos a conversar con ustedes en forma presencial o telefónica para compartir preocupaciones y experiencias.**

**Referencias para contactos:  
Asociación del Centro SUR PALERMO:  
Sra Raquel: 096 754 677  
Sra Cecilia: 098 889 199  
Sra Perla: 098 537 913**